

*Mission Permanente
du Royaume du Maroc*

Genève



البعثة الدائمة
للمملكة المغربية

جنيف

Position: N°5

Temps de Parole: 1 Min 35 Sec

Examen Périodique Universel du Népal

Déclaration de :

AMINE BAHINI COUNSELOR

S.E. l'Ambassadeur Mohamed AUAJJAR

**Ambassadeur, Représentant Permanent du
Royaume du Maroc**

Genève, le 04 Novembre 2015

Monsieur le Président,

Permettez-moi tout d'abord de remercier le représentant de la délégation de la République du Népal pour la présentation du rapport national de son pays.

Le Maroc salue les avancées notables enregistrées par la République de Népal en matière de justice transitionnelle et des droits de l'homme, particulièrement illustrée par la création d'une Commission pour la vérité et la réconciliation ainsi que la Commission d'enquête sur les personnes disparues.

Le Royaume du Maroc apprécie par ailleurs l'importance que le Gouvernement du Népal accorde aux droits du travail et à la lutte contre la pauvreté. Une importance manifeste à travers la mise en place de mesures visant à améliorer et protéger les travailleurs Népalais et à la mise en place de mécanismes pour réduire la pauvreté et au renforcement des capacités de subsistance des couches les plus fragiles de la société.

Ma délégation se félicite de l'élévation au rang d'organe constitutionnel, de la Commission nationale des Droits de l'Homme, par la constitution provisoire de 2007 et la loi de 2012.

Le Royaume salue par ailleurs le projet de loi à l'étude par le Ministère de l'éducation qui a pour but la mise en place d'une éducation de base obligatoire et gratuite.

Conscient des efforts consentis ainsi que de l'ampleur et de la difficulté de la tâche qu'il reste à accomplir, le Maroc souhaiterait faire les deux recommandations suivantes :

1- Poursuivre les efforts en vue de faciliter l'accès au logement pour les groupes marginalisés et à faible revenu;

2- Persévérer dans ses efforts de lutte contre la pauvreté et faciliter l'accès à l'eau pour les populations rurales.

Enfin, ma délégation est confiante dans la détermination de la République du Népal à relever les défis qui lui restent en matière des droits de l'Homme. humains.

Je vous remercie Monsieur le Président.

